

Waffen. Beide Seiten unterstützen den Vorschlag der Regierung der Volksrepublik Polen über das Einfrieren der nuklearen und thermoklearen Rüstungen in Mitteleuropa. Sie geben erneut ihrer Überzeugung Ausdruck, daß der Abschluß eines Nichtangriffspaktes zwischen den Staaten des Warschauer Vertrages und den Staaten der NATO wesentlich zur Minderung der Kriegsgefahr beitragen würde.

Die Vertreter der Ungarischen Volksrepublik halten vom Standpunkt des Friedens in Europa und in der ganzen Welt die Existenz der Deutschen Demokratischen Republik, des ersten friedliebenden deutschen Arbeiter-und-Bauern-Staates, sowie ihre Rolle für die sozialistische Zukunft des deutschen Volkes und im Kampf gegen den deutschen Imperialismus für historisch bedeutsam. Die Deutsche Demokratische Republik hat die Bestimmungen des Potsdamer Abkommens auf ihrem Gebiet durchgeführt. Das Aufblühen der seit eineinhalb Jahrzehnten bestehenden Deutschen Demokratischen Republik, die Erhöhung des Wohlstandes ihrer Bevölkerung, die Stärkung ihres internationalen Ansehens und Gewichtes sind ein wichtiger Faktor im Kampf der Kräfte des Friedens und des Fortschritts.

Beide Delegationen halten es für ihre Pflicht, die Aufmerksamkeit der Völker darauf zu lenken, daß die Revanchepolitik und Atomaufrüstung Westdeutschlands ständig den Frieden der Völker Europas bedroht. Die westdeutschen Imperialisten und Militaristen bestehen hartnäckig auf ihren abenteuerlichen Plänen zur Veränderung der nach dem zweiten Weltkrieg entstandenen Lage. Durch ihre aggressiven Eroberungsbestrebungen haben sie Westdeutschland zu einem Knotenpunkt des kalten Krieges und **der Gefahr für den Frieden gemacht. In der westdeutschen Bundesrepublik nehmen Faschisten und Kriegsverbrecher hohe offizielle Stellungen ein.**

Die Kräfte des deutschen Imperialismus und Militarismus, die in einem halben Jahrhundert die Völker zweimal in einen blutigen Weltkrieg stürzten, üben auch heute den entscheidenden Einfluß auf die westdeutsche Politik aus. Die westdeutsche Regierung ist die einzige Regierung in Europa, die Gebietsforderungen gegenüber anderen Staaten erhebt. Die militaristischen Kreise der westdeutschen Bundesrepublik haben im Bunde mit den amerikanischen Imperialisten Westdeutschland und Westberlin zum europäischen Zentrum der Wühlarbeit gegen die sozialistischen Länder und zu einem Tummelplatz der aus diesen Ländern geflüchteten faschistischen Elemente gemacht. Die Regierung der west-